

# Stéphanie et Véronique ont mis le pied à l'étrier

**P**our la première fois depuis la création du "Forum Génération Entreprise", l'association OEBI (Ouest Étang de Berre Initiative), a décidé de mettre en avant une entreprise port-de-boucaïne dans le cadre de l'opération "Coups de cœur" de Génération Entreprendre 2012".

Colette Daugear, chargée de mission OEBI, précise que "Le Marche Pieds", est un commerce de chaussures bébé/enfants/ados géré par deux jeunes Port-de-boucaïnes. Il est situé dans la galerie marchande de l'hypermarché Carrefour. Véronique Gleizes et Stéphanie Moine, après plusieurs expériences en tant que vendeuses, ont souhaité donner une nouvelle orientation à leurs carrières professionnelles. Elles ont sollicité notre association en novembre 2010 pour finaliser leur projet et boucler leur plan de financement. Elles ont alors reçu conseils et prêts à taux zéro. Elles bénéficient encore de notre soutien pour les premières années de cette d'activité."

Pour le prix "Coup de Cœur de la création d'une entreprise au féminin" trois projets finalistes ont été retenus. C'est dans ce cadre qu'OEBI a sélectionné "Le Marche Pieds". "Le choix de cette initiative 100% féminine, reprend Colette Daugear, tient de la pugnacité de ces deux gérantes. Elles font preuve d'une foison d'idées, pour optimiser



Pour Stéphanie et Valérie, très souriantes, "l'aventure continue et c'est déjà une belle récompense".

/ PHOTO R.C.

### LE SALON GÉNÉRATION ENTREPRENDRE

"Génération Entreprendre" est un salon régional grand public, dédié à la création et à la reprise d'entreprise. Il est destiné à aider le futur chef d'entreprise pour structurer sa démarche de création et concrétiser son projet. Depuis 1999 le forum a lieu tous les ans au Parc Chanot à Marseille. Il ouvrira ses portes du jeudi 22 mars à 14h au vendredi 23 mars à 17h.

OEBI est présent sur ce salon aux côtés des plateformes France Initiative de la région, rassemblées sous l'égide de PACA Initiative. Il

est aussi l'occasion de remettre les prix coups de cœur de Génération Entreprendre qui viennent récompenser trois projets de création ou reprise aboutis en 2011, pour lesquels les dirigeants ont été conseillés ou accompagnés par l'un des exposants. Après une audition des finalistes par un jury, les prix seront remis le vendredi 23 mars à 12h lors du forum Génération Entreprendre. Les lauréats de chacune des catégories, créateurs, repreneurs et créatrices, reçoivent une dotation de 1500€.

leur création. D'ailleurs, le Marche Pieds fête déjà son 1er anniversaire."

Stéphanie et Véronique de leur côté confient: "Nous voulons devancer les besoins de la clientèle, avec par exemple la présence, au magasin sur rendez-vous, d'un podologue orthésiste. Il pourra ainsi établir un bilan complet et déceler rapidement d'éventuels problèmes."

Ces dynamiques nouvelles chefs d'entreprise ont également postulé pour obtenir "une certification conseil et qualité". "Ce label prestigieux n'a encore jamais été obtenu dans les Bouches du Rhône", révèle Stéphanie.